

Usan plataforma electrónica para preparar movilización

Activa Morena acarreo con 'cerebro' digital

Tienen inscritos a 83 mil 'amigos', sólo en Tlalpan, para ir a votar

EDUARDO CEDILLO

Una plataforma electrónica con información a detalle de ciudadanos es la base de Morena para preparar la movilización de electores que votarán en la elección judicial con un acordeón preestablecido.

REFORMA tuvo acceso al sistema en línea llamado registros.territorios.mx, que contiene, hasta el más reciente corte, 83 mil 690 "amigos", es decir, personas que reclutadas por movilizadores morenistas acudirían a las casillas este domingo 1 de junio.

La cifra corresponde sólo a los reclutados en el Distrito 14 federal, uno de los dos en que está dividida la Alcaldía Tlalpan, lo que da una idea de la magnitud de la movilización que se prepara.

REFORMA publicó ayer que los movilizadores fueron organizados desde febrero y comenzaron a trabajar el primer día de marzo, primero promoviendo la elección y, al final, recorriendo las seccio-

LA E-MOVILIZACIÓN DE LA 4T

La plataforma registros.territorios.mx se creó para los comicios de 2021.



- Una de las opciones señala si los convencidos están dispuestos a apoyar.
- La página principal despliega íconos, lo mismo para registrar que para elaborar reportes.
- Los promovidos se pueden dar de alta en línea o sin conexión.

nes electorales para atraer posibles votantes y haciendo llamados telefónicos. Conforme fuentes internas de Morena y revelación de algunos de los contratados, el acuerdo fue una paga de 8 mil pesos cada mes, otorgada en cheque emitido por la Secretaría del Bienestar capitalina.

Cada movilizador lleva por nombre Técnico Coordinador Territorial de Sección (Cots), y son los encargados de salir a las calles con dos hojas de registro para tomar datos de simpatizantes.

"Sale a buscar a su Sección Electoral o por simpatizantes que se llaman convencidos, se les manifiesta que si tienen intención de votar y que voten por los jueces, Ministros y Magistrados, que se les dice por parte de Morena", afirmó una persona involucrada.

Una vez obtenidos los datos, los Cots los vacían en el listado de "amigos", una base que comenzó a ser nutrida para la elección de 2021, pero que se ha refinado, aprovechándose al máximo en estos comicios y con la intención de usarla en siguientes.

Para ingresar al registro de los datos se accede sólo con usuario y password.

El menú principal del portal incluye 15 íconos, cada uno con un apartado diferente.

En el primero, llamado

Registro de Amigos (express) se ingresan el nombre, la dirección, la Sección Electoral y el teléfono del "amigo".

Otros íconos son para generar reportes de avance, por ejemplo, el cumplimiento de metas de "responsables de Sección" o de "voluntarios", la cual incluye objetivos por semana y hasta gráficas para reflejar qué tanto se han cumplido.

A cada persona a quien se ha convencido de ir a votar se le entregan acordeones digitales o impresos.

Para el día de la elección, cada Cot está citado a primera hora en las casillas para llamar a al menos 10 personas, conocidas como "seccionales". Esos 10 deberán llevar al menos a otros 10.

Conforme las normas del INE para esta inédita elección judicial, está prohibido que los partidos políticos intervengan en el proceso.

Niega CDMX 'financiamiento electoral'

IVÁN SOSA

La Secretaría de Bienestar e Igualdad Social (Sebien) aseguró ayer que no realiza, ni ha realizado, ningún tipo de operación de financiamiento electoral.

"La Sebien reitera su compromiso con la transparencia en el uso de los recursos públicos y con el respeto absoluto a los procesos democráticos", agregó la dependencia.

La respuesta se da luego de que este diario publicó que hay movilizadores electorales de Morena que son pagados con recursos de programas sociales.

La Jefa de Gobierno, Clara Brugada, también se refirió ayer al tema. "El Gobierno de la Ciudad de ninguna manera está influyendo para el tema interno de la elección del Poder Judicial", dijo la Mandataria.

EL CHEQUE



REFORMA tuvo acceso a uno de los cheques de paga a promotores de voto en la elección judicial, expedido desde la Secretaría de Bienestar. La dependencia negó "financiamiento electoral".